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oRT, DATUM Berlin, den 10. September 2007

Schriftliche Fragen an die Bundesregierung
hier: Arbeitsnummem 9 I 6 und 9 17

Sehr geehrte Frau Kollegin,

Ihre Fragen beantworte ich wie folgt:

Frage Nr. 9/6:

Welche aktuellen Schwerpunkte setzt die Bundesregierung im Bereich der Antidiskrimi-

nierungsarbeit?

Antwort:

Der Schwerpunkt fiir das Jafu 20A7 ist mit dem Europäischen Jahr der Chancengleichheit für

alle vorgegeben. Die Umsetzung der nationalen Strategie und der hierin genannten Maßnah-

men steht folglich im Mittelpunkt der Arbeiten der Bundesregierung im Antidiskriminie-

rungsbereich. Diese Nationale Strategie sowie eine ausfiihrliche Liste der im Rahmen des

Jahres gefürderten Projekte mit den genauen Inhalten der Veranstaltungen sind auf der lnter-

netseite des Bundesministeriums fiir Familie, Senioren, Frauen und Jugend unter

http://www.bmfsfi.de/Politikbereiche/gleichstellung,did:97076.html veröffentlicht. Außer-

dem wurde 2007 der Aufbau der Antidiskriminierungsstelle des Bundes abgeschlossen.
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sErTE2 Frage Nr. 9/7:

Welche konkreten Maßnahmen und Aktionen plant die Bundesregierung zlwelchenZeit-
punkten zum Europäischen Jahr des Interkulturellen Dialogs im Jahr 2008?

Antwort:

Die beschränk{rArssehreibtuig dcrninop'äischenKominissionrnoB-*h-rgpt grfer Gemein-

schaftsfinanzierung für Projekte und.Maßnahmen im Rahmen dieses Jahres läuft bis zum

14, Septemb er 2007 . Auf der Grundlage der eingereichten Anträge wird die Europäische

Kommission bis voraussichtlich Ende dieses Jahres über die Förderung der eingereichten Pro-

jekte entscheiden. Somit ist zum gegenwärtigen Zeitpunkt noch keine konkrete Aussage mög-

lich.

Mit freundlichen Gräßen

W^fu
Dr. Hermann Kues


